



Pièces	6 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	MZIUZ0103
Prix	795 000 €

Avignon

Appartement à vendre (84000)

Exceptionnel très bel appartement à vendre proche d'Avignon. Dans une résidence sécurisée au croisement de Villeneuve les Avignon et des Angles. Ce bel appartement au dernier étage avec grandes terrasses offre une vue panoramique à 180 degrés. Son vaste et lumineux intérieur de plus de 145m² propose un double séjour, de nombreuses chambres et une double entrée. Il bénéficie de 2 caves, de 2 parkings privés en sous sol, de places de parking invités et sécurisées dans la résidence ainsi que la jouissance d'une piscine et d'un tennis en co-propriété. A pied de tous les commerces.

Beautiful flat for sale near Avignon. In a renowned secure residence at the crossroads of Villeneuve les Avignon and Les Angles, this beautiful top-floor flat with large terraces offers 180-degree panoramic views. Its vast, bright interior of more than 145m² features a double living room, numerous bedrooms and a double entrance hall. It has 2 cellars, 2 private underground parking spaces, secure guest parking spaces in the residence and the use of a swimming pool and tennis court in the co-ownership. All shops within walking distance.

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

